

↓雪入ふれあいの里公園を見学する参加者



「おもてなしの心」でお出迎え

9月3日、東京都板橋区のアンテナショップ「とれたて村」で交流のある、ハッピーロード大山商店街の方々をかすみがうら市へお迎えし、雪入ふれあいの里公園や郷土資料館の見学、梨狩りを行いました。参加された方は「資料館で『へいさんぼうと田遊び』を見学して、板橋区とかすみがうら市のつながりが深いことを知りました」「あたたかいお出迎えに感謝しました」と話してくれました。

↓放射能被ばくに分かりやすく講演する上田昌文さん



子ども地域ケアシステム推進事業講演会 子どもたちを放射能被ばくから守るために

9月1日、あじさい館でNPO法人市民科学研究室の上田昌文さんを講師に迎え、地域ケアシステム推進事業講演会「子どもたちを放射能被ばくから守るために」が開催されました。出席者は30人。放射能被ばくの問題や予防法について分かりやすく学ぶ機会が、出席された方は、講師の話に熱心にメモを取ったり、耳を傾けていました。講演が終わったあとも、講師に直接質問するなどとても熱心な様子でした。

か 新米フェア開催 かすみがうら市の恵みをお届け

9月22日から24日までの3日間、東京都板橋区宮本町(イナリ通り商店街)の農産物直売所で、新米フェアが開催されました。商店で買い物された方にかすみがうら市の美味しい新米1kgをプレゼントするもので、新米を求めに多くの方が来店しました。紅あずまのつかみ取りも好評で、お客さんとワイワイ楽しく触れ合いながら、かすみがうら市の恵みをお届けすることができました。



↑軒先には、おだ掛けとかかしが買い物客をお出迎えしました

地 はるかせ感謝祭 地域への感謝の意を込めて

9月22日、東風高等学校(吉田富雄学校長)では、地域への感謝の意を込め、美化活動と市の特産品である果樹や生産者に接する「はるかせ感謝祭」を行いました。全校生徒を対象とし、高校からわかくり運動公園の往復など高校周辺の沿道を6コースに分かれ、空き缶やペットボトルなどのゴミ拾いを行い、果樹狩りでは、2軒の観光果樹園で梨狩りを行い、秋の味覚を堪能しました。



↑秋の味覚を堪能しました

祝 千代田地区敬老式典 健康長寿!

9月19日の敬老の日、千代田公民館で健康長寿を祝福する千代田地区の敬老式典が開催されました。70歳以上の対象者7,317人のうち今年は500人が出席しました。午前10時から始まった式典には、市議会や関係機関、ボランティアなどの協力者がお祝いに駆け付けました。式典後、ステージでは、幕内孝則さんの三味線演奏や浅野優子さんの



↑式典に花を添える浅野優子さんと幕内孝則さん

民謡ショー、演歌歌手穴戸勝さんによる演歌歌謡ショーが行われ、健康長寿の祝いに花を添え、出席した方たちは心ゆくまで楽しみました。

最 長年の健康長寿をねぎらう 高齢は加藤ミヨコさんの105歳

9月16日、宮嶋市長が、市内最高齢者と100歳を迎えた方を伺いました。市内の最高齢者は、加藤ミヨコさん(稲吉)で105歳です。

今年100歳を迎えられた方(9人)▶白井孝助さん(田伏)▶池田きん子さん(穴倉)▶飯田志乃さん(東野寺)▶酒井スイさん(穴倉)▶沖山芳江さん(穴倉)▶高橋千代さん(深谷)▶石崎志津さん(高倉)▶前野むらきさん(岩坪)▶石橋てる子さん(深谷)※9月16日現在



↑市長と談笑する加藤ミヨコさん



↑毎年、友人や同級生と会えるこの式典を待ち望んでいた出席者は、これまでの健康を確かめ合い、これからのさらなる健康長寿を願いました。

↓総力戦で最後の瞬間まで全力で戦うドラゴンズU-15



勝 全国中学校ラグビーフットボール大会 ちたい気持ちでみんながまとまる

9月18日、水戸市で第2回全国中学校ラグビーフットボール大会が開催され、茨城県代表として地域中学生クラブ部門(8チーム)で、鈴木将和君(千代田中3年)、古閑夢都君(下稲吉中3年)が所属するドラゴンズU-15(三宅隆史監督)が出場しました。1回戦で九州地区代表の春日リトルラグーズ(福岡県)と対戦しましたが、12-22で敗戦。敗者復活戦の結果7位となりました。

→「高校に入学してもラグビーを続け、全国大会を目指したい」と話す鈴木将和君と古閑夢人君

